

今季最強の寒波到来。でも負けません！

2月に入り2週にわたって警報級の豪雪が来襲し石川県内では平年の4～5倍の積雪を記録しました。私たちの配送エリアである金沢市内の奥座敷・湯涌温泉、霊峰白山の麓一帯などは、1メートルを超える積雪との闘いとなりました。

お客様の容器交換作業を行う時も、トラックから容器設置現場までの通路の確保（除雪）、雪に埋もれた容器を探し当てて交換できる状態を作る（除雪）、容器と容器庫の地面が氷で一体となっている（画像参照＝お手上げです）など、普段の倍以上の時間を要することも珍しくありません。勿論、プロの配送員はそこを計算に入れて、一日あたりの配送予定を少なめに組んだり、ペアで出発して助け合ったり、販売店さんをお願いして現場の除雪をして頂くなど、無理のない計画を立てて、しっかりと毎日の供給責任を果たしてくれています。



私たちにとっては、ガスの消費は進み、悪路との闘いは少ない、所謂「程々の厳しい冬」が都合よいのですが、自然は思うに任せません。いずれにせよ、私たちは、いかなる条件下でも、安全運転、安定供給に努め、日々邁進するのみ。

とは言え、ひと段落する春が待ち遠しいものです。

悪天候の日も私たちは配送に出かけます。お客様に笑顔をお届けするために。